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- Herr Kolz informiert, dass in Gägelow um das Küchenstudio herum der Gehweg 
zuwächst. Der Gehweg ist stark beeinträchtigt. Die Grundstückseigentümer soll-
ten diesbezüglich angeschrieben werden.

- Radweg von der B105 nach Jamel – Es wird zur Zeit durch das Forstamt kein Holz 
rausgerückt. Die Gemeinde sollte das Forstamt erneut auffordern, den Weg von 
der B 105 nach Jamel in einen tadellosen Zustand zu bringen.

- Herr Kolz wurde von Einwohnern aus Gressow zum Stand der Corona-Impfung 
angesprochen. Es gibt Gemeinden, da gab es schon die 2. Impfung. In Gressow 
sind die 70 – 80jährigen noch nicht einmal angeschrieben worden, um einen Ter-
min zu vereinbaren.
Die Bürger bitten diesbezüglich um Auskunft.
Der BM bittet die Verwaltung (Ordnungsamt), sich mit Herrn Stein bezüglich der 
Grundstückseigentümer der zugewachsenen Gehwege in Verbindung zu setzen.
Der Weg nach Jamel wurde bereits im letzten Protokoll angesprochen. Der BM 
bittet um Auskunft von Herrn Janke, ob sich die Verwaltung mit Herrn Rabe von 
der Forst in Verbindung gesetzt hat.
Für die Impfung sind nicht die Gemeinden zuständig, sondern das ist allein Sa-
che der Impfzentren des Landkreises. Es ist verständlich, dass die Einwohner 
gern mehr Informationen hätten, wann sie mit der Impfung dran sind.

- Herr Krüger spricht an, dass der Weg von Jamel nach Jassewitz stark ausgefah-
ren ist.
Der BM erklärt, dass ein Auftrag erteilt wurde, die Hecke zu schneiden. Ebenso 
soll Schotter aufgebracht und die Löcher verfüllt werden.

Insgesamt ist derzeit ein Radwegekonzept im Bereich „Klützer Winkel“ in Pla-
nung (7 Millionen EURO an Fördermitteln sollen beantragt werden). Dann soll der 
Weg mitgemacht werden. In diesem Jahr sollen 34 Millionen EURO für den Rad-
wegeausbau in M-V zur Verfügung gestellt werden.

- Herr Krüger fragt an, ob der Antrag für eine 30er Zone in Gressow in den Bushal-
testellen schon gemacht wurde.
BM: Diese Frage kann noch nicht beantwortet werden. Wird nochmal aufgenom-
men.

- Herr Kolz spricht den Standort der Papiercontainer in Gressow an der Greves-
mühlener Straße an. Auf der linken Straßenseite stehen immer Autos, so dass 
die Straße nicht mehr einsehbar ist.



Der BM will sich das am morgigen Mittwoch vor Ort ansehen und gegebenenfalls 
Fotos machen. Evtl. werden in Absprache mit Herrn Stein Steine dorthin gelegt.

 


